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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Travertino o meglio granito?  
 
 
È stato di recente pubblicato il concorso per Opere in pietra naturale di Pavimenti e scale per 
l’atrio della stazione FFS di Bellinzona. Il concorso prevede che il materiale che verrà utilizzato sia 
di Travertino Classico. Per le opere che verranno eseguite nella nuova stazione di Bellinzona, 
denominata “Porta Ticinese”, ritengo sia preferibile che vengano utilizzate esclusivamente pietre 
naturali della nostra regione. Questo soprattutto nel contesto attuale, dove la promozione del 
nostro territorio è fondamentale, considerate anche le difficoltà, dovute all’esportazione di 
materiale, che le ditte di Granito locali subiscono. 
 
Nell’analisi sono probabilmente state fatte valutazioni sui costi e sui benefici. Se è vero che il 
granito ha un’incidenza sui prezzi maggiore rispetto al travertino, è altrettanto vero, a detta degli 
esperti, che la durata nel tempo del granito è maggiore rispetto al travertino. Dal momento che si 
tratta di un’opera molto importante per la regione, ritengo si debba dare priorità ai materiali locali e 
alle ditte ticinesi che li forniscono. 
 
Per questo motivo, anche se l’esecuzione di opere all’interno della stazione di Bellinzona non è di 
competenza cantonale ma delle FFS, chiedo al Consiglio di Stato di farsi portavoce nel segnalare 
a chi di dovere l’importanza delle pietre naturali del nostro territorio. Questo in considerazione del 
fatto che le opere in questione verranno eseguite negli anni a venire in un punto nevralgico e 
strategico della capitale ticinese. 
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